

OstergrüÙe des Landesvorstandes

20.04.2014

Liebe Mitglieder, liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen des BDK-Landesvorstandes von Mecklenburg-Vorpommern wÙnsche ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unserer Landespolizei sowie allen in der Kriminalitatsvorbeugung und –bekampfung tatigen Beschaftigten ein frohes Osterfest und erholsame Feiertage.

DarÙber hinaus weise ich nochmals auf die am 8. Mai 2014 anstehenden Wahlen zu den Personalvertretungen hin, bei denen wir mit unseren Stimmen fÙr die Berufsvertretung der Kriminalpolizei dafÙr sorgen wollen, dass die Kripo auch in den nachsten vier Jahren in gebÙhrender Form die Entscheidungen in den Dienststellen und BehÙrden mitbestimmen kann. BezÙglich der kleinen Unstimmigkeiten ùber die Art und Weise von Wahlwerbung hoffen wir auch weiterhin auf einen fairen und kollegialen Wahlkampf.

SchlagwÙrter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)